

Ciel bleu

Il y a dans nos têtes les bribes d'un passé interdit
où se terrent des monstres rescapés de l'oubli,
des fantômes blafards, cyniques, ricanants.
La douleur a laissé sa griffe dans nos chairs.

Pourtant ce soir le ciel est bleu,
d'un bleu aveugle qui fait peur,
quand on a perdu le goût du bonheur.

Le ciel est bleu, si bleu,
et l'air très doux est rempli d'odeurs de fleurs.

Le printemps est en nous comme il est sur la terre,
dans nos vingt ans fragiles,
nos yeux brûlants de fièvre.

La fleur qui vient de naître ignore qu'elle va mourir.

Et il existe peut-être, quelque part,
des fleurs qui ne meurent pas .